Jahresversammlung des Seniorenvereins Villmergen



Die Dixie-Crew der Musikgesellschaft Villmergen eröffnete mit einem mehr als halbstündigen, fetzigen Konzert die 139. Jahresversammlung.

Am ersten Sonntag in der Fastenzeit 2023, um 16.30 Uhr, haben sich 141 Mitglieder zur traditionellen Jahresversammlung im Hotel Bahnhof, im Villmerger Ballygebiet getroffen. Was am 3. Mai 1884 als Altersgesellschaft Villmergen für gut beleumundete Mannspersonen gegründet wurde, ist heute der Seniorenverein Villmergen. Mit seinen genau 400 Mitgliedern ist er einer der grössten Dorfvereine.

Zum Auftakt der diesjährigen Jahresversammlung begeisterte die fünfköpfige Dixie-Crew der Musikgesellschaft Villmergen die Seniorinnen und Senioren. Nach dem rund halbstündigen Konzert wurde die Band mit einem frenetischen Applaus gefeiert, was mit einer Zugabe verdankt wurde.

Da weder Wahlen noch diskussionsgewichtige Traktanden anstanden, konnte Präsident Urs Hupfer zügig durch die Versammlung führen. Gespannt wurden die Ausführungen zu Traktandum 8 erwartet: Vereinsreise und weitere Aktivitäten. Die Vereinsreise führt dieses Jahr auf den Zugersee mit Rundfahrt und einem Mittagessen an Bord. Viel über Rosen und Bier erfährt man bei den Besichtigungen von Rosen Huber in Dottikon und der Brauerei in Villmergen. Vereinsmitglied Max Hanisch bringt den Villmergerinnen und Villmergern bei einer Führung die Altstadt von Zürich näher. Gegen Ende Jahr steht ein Besuch der Militärsammlung Meisterschwanden auf dem Programm, der sicher auch Frauen begeistern wird.

Alle Detailangaben, aber noch Vieles mehr, vor allem periodisch stattfindende Anlässe zur Erhaltung der Fitness und zur Freude, finden Interessierte auf der stets aktuellen, vereinseigenen Hompage, die unter www.seniorenverein-svv.ch aufgerufen werden kann.

Die Versammlung wurde mit einem feinen Nachtessen aus der «Bahnhof»-Küche abgeschlossen.

Hans Peter Urech